



STEFAN LUX

# CONFÉRENCE-DÉBAT & COCKTAIL DINATOIRE

## « STEFAN LUX, ÉCLAIREUR DES CONSCIENCES » : ÉLÉMENTS BIOGRAPHIQUES & PROJET MÉMORIEL

**MERCREDI 15 FÉVRIER À 19H00**  
**MAISON JUIVE DUMAS**

Lanceur d'alerte avant l'heure, le journaliste juif tchécoslovaque Stefan Lux s'est sacrifié à la fois pour le peuple juif et pour l'humanité au sens large, en se tirant une balle en plein cœur en juillet 1936 en plénière de la Société des Nations, au centre de Genève. Le geste désespéré de Lux visait à causer une onde de choc dans la communauté internationale dans l'espoir de convaincre les Etats du monde entier à agir contre Hitler. Alors que, rétrospectivement, ce geste d'un courage inouï semble vain, le message qu'il véhicule reste intact plus de 85 ans après les faits.

La CIG et ses partenaires ont initié un projet mémoriel se déclinant sur plusieurs axes. Il vise à rendre hommage à ce personnage historique hors du commun, enterré au cimetière de Veyrier-Etrembières, qui reste encore trop peu connu.

En partenariat avec l'APJ et le CJM

### INTERVENANTS :

**Jean Plançon**,  
Président de l'association  
du Patrimoine juif genevois

**Leon Saltiel**,  
Représentant du Congrès Juif  
Mondial auprès de l'ONU à Genève

### PLUS D'INFOS :

<https://bit.ly/3Xp9I5X>

LIEN  
D'INSCRIPTION



[bit.ly/3HultKn](https://bit.ly/3HultKn)



CULTURE &  
BIBLIOTHÈQUE